

Schafft die Atomwaffen ab - weltweit !



Mayors for Peace

8. Juli 2017 5. Flaggentag

DORTMUND

HISSEN DER FLAGGE

12.00 Uhr

FRIEDENSPLATZ

7. Juli
2017



WORLD PEACE FLOWER

Foto: Inszenierung am Hiroshima-Nagasaki-Tag 2015 in der Bürgerhalle des Rathauses

Internationale Ärzte für die Verhütung des Atomkrieges (IPPNW) Dortmund
Deutsch-Japanische Gesellschaft Dortmund in der Auslandsgesellschaft NRW e.V.
Christinnen und Christen für den Frieden/pax christi
Pro-Dortmund e.V.

ATELIER1812 LEO LEBENDIG Am Hagedorn 58, 44 319 DORTMUND Tel.: 0231 27 17 32 (V.i.S.d.P.)

In Zusammenarbeit mit dem

Amt für Angelegenheiten des Oberbürgermeisters und des Rates
Internationale Beziehungen

Was ereignet sich am 7. Juli um 12.00 Uhr auf dem Friedensplatz?

Bis 12.00 Uhr versammeln wir uns um die Friedenssäule der Berliner Künstlerin Susanne Wehland

1. Entfalten der Mayors for Peace Flagge am Fuß der Friedenssäule
Grußwort von Bürgermeisterin Birgit Jörder
2. Statements von Bürgern und Sprechern der Gruppen zum „Flaggentag“
3. Inszenierung der Friedens-Vision World PEACE FLOWER mit dem Projektkünstler Leo Lebendig und 27 Bürgern der Stadt:
Die Friedenssäule wird zum „Stempel“ der WELT FRIEDENS BLUME.
Mit 28 „Staubfäden“ aus den von L.L. für die sechs Weltreligionen“ geschaffenen Friedenssymbolen wird die goldene Kugel zur „Narbe“, zum Signum der Welt, mit der Botschaft:
*Völker der Welt – Bürger der Stadt Dortmund – wendet Euch zueinander,
macht Frieden für-ein-ander!*
Musikalische Intonation durch Mitglieder des Transorient Orchestra
Andreas Heuser (Geige/Gitarre), Kiomars Musayyebi (Santur), Jens Pollheide (Bass),
Fethi Ak (Percussion) zu den drei Phasen:
Öffnen der Blüte – Blühen – Schließen der Blüte
4. Hissen der Mayors for Peace Flagge durch Bürgermeisterin Birgit Jörder vor dem Rathaus der Stadt Dortmund

Video-Aufzeichnung durch ein Team mit Video-Künstler Volker Krieger
Fotografische Dokumentation durch Gerhard P. Müller (PHOTO GPM)

Achtung: Wer eine von den 28 Personen sein möchte, die zum Aufblühen der WORLD PEACE FLOWER notwendig sind, melde sich bitte unter dem Stichwort „FLOWER 7.7.“ bei Leo Lebendig: leo.lebendig@versanet.de

Wer sind die Mayors for Peace?

<https://www.hannover.de/>

Die Bürgermeister für den Frieden, kurz vorgestellt

Die Organisation Mayors for Peace wurde 1982 durch den Bürgermeister von Hiroshima gegründet. Aus der grundsätzlichen Überlegung heraus, dass Bürgermeisterinnen und Bürgermeister für die Sicherheit und das Leben ihrer Bürgerinnen und Bürger verantwortlich sind, versucht die Organisation Mayors for Peace durch Aktionen und Kampagnen die weltweite Verbreitung von Atomwaffen zu verhindern und deren Abschaffung zu erreichen. Das internationale Netzwerk hieß früher "Programm zur Förderung der Solidarität der Städte mit dem Ziel der vollständigen Abschaffung von Atomwaffen“.

1991 wurden die Mayors for Peace vom Wirtschafts- und Sozialrat der Vereinten Nationen als Nichtregierungsorganisation registriert.

Inzwischen gehören dem Netzwerk über 7000 Städte und Gemeinden aus über 160 Ländern an. In Deutschland sind rund 470 Mitglieder dem Bündnis beigetreten. Die Landeshauptstadt Hannover ist eine der Vizepräsident- und Exekutivstädte des Bündnisses und Lead City für Deutschland.